

Masivos cacerolazos en Bolivia para exigir renuncia del régimen de facto



La Paz, 11 may (RHC) Los bolivianos celebran una masiva protesta en la que exigen fijar una fecha para las elecciones y la salida del gobierno autoproclamado de Jeanine Áñez.

En diferentes ciudades del país andino — La Paz, El Alto y Cochabamba, etc.— se realizaron el domingo marchas multitudinarias en las calles en protesta por la corrupción de las empresas estatales, el nepotismo y la incompetencia del Gobierno, al que exigían que pusiera una fecha para las elecciones.

En medio del ruido de las cacerolas y de cohetes y petardos, los manifestantes gritaban eslóganes como: “ELECCIONES YA” y “FUERA AÑEZ”.

La marcha fue transmitida en vivo en las redes sociales, ya que, según denuncian los convocadores, los medios de comunicación del gobierno de facto tergiversan o no muestran las protestas. Después de este masivo petardazo, el gobierno ordenó el despliegue de sus tropas en las calles.

En Bolivia se han sucedido constantes protestas desde el golpe de Estado de la oposición, con la connivencia de las Fuerzas Armadas, que forzó la dimisión de Evo Morales en noviembre para “preservar la paz en su país”, y la instauración en el poder del gobierno de facto de Jeanine Áñez. Su régimen ha reprimido con dureza las marchas y autorizado a las Fuerzas Armadas a masacrar con impunidad al pueblo.

En medio de la crisis sanitaria provocada por la COVID-19, que ha contagiado a más de 2500 personas y dejado 119 muertos en Bolivia, abundan las críticas por la mala gerencia del gobierno de facto.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222321-masivos-cacerolazos-en-bolivia-para-exigir-renuncia-del-regimen-de-facto>



Radio Habana Cuba